

Campus Monterrey, listo para el regreso presencial



El **campus Monterrey** retomará **actividades presenciales para estudiantes a partir del 31 de mayo**, y así comenzará el regreso de forma gradual.

La apertura comenzará con **prácticas de laboratorios, actividades LiFE al aire libre, mentorías, Centro de Vinculación y Desarrollo Profesional (antes CVC), talleres de fortalecimiento de competencias prácticas**, entre otras.

Las autoridades gubernamentales del Estado de **Nuevo León** fueron las que informaron sobre este regreso.

“El regreso a estas actividades es voluntario, siempre bajo la premisa del cuidado mutuo, la corresponsabilidad y el cumplimiento de los protocolos de higiene, sana distancia y desinfección que hemos establecido para cuidar la salud de nuestros estudiantes, profesoras y profesores”, señaló Mario Adrián Flores, vicepresidente de la **Región Monterrey**.



width="900" loading="lazy">

Los laboratorios, actividades académicas y tutorías focalizadas para el cierre del semestre se habilitarán gradualmente.

Los servicios académicos seguirán ofreciéndose como hasta ahora a través de **Tec Services**.

Además, se habilitarán las opciones de formato presencial e híbrido del modelo **HyFlex+ Tec** de la institución y otras actividades académicas durante las clases del período de Verano, que arrancarán la tercera semana de junio.

“Considerando el semáforo en verde, les comunicamos que las graduaciones se realizarán de manera presencial aplicando estrictos lineamientos sanitarios, respetando aforos limitados autorizados por instancias gubernamentales y de nuestra institución”, destacó en un comunicado Mario Adrián Flores.

En los próximos días se estará informando con mayor detalle al respecto.

Estas son las indicaciones generales para lograr un regreso presencial responsable y exitoso a campus Monterrey en esta primera etapa:

- Haber tomado el curso “Compromiso con mi Bienestar” que se encuentra en la plataforma Mi Tec.
- Leer los lineamientos de conducta esperada para el Regreso Consciente.
- Descargar la APP SAP Fiori Client para contestar el autodiagnóstico de salud diariamente antes de ir al campus. Solo cuando el código QR que arroje se encuentre en verde, será

permitido el acceso al campus.

- Firmar la carta responsiva de Regreso Consciente disponible en la App.
- Pasar por el filtro sanitario antes del ingreso a las instalaciones del campus.
- Usar de forma obligatoria y en todo momento el cubrebocas, abarcando nariz, boca y barbilla. La recomendación es utilizarlo de tela sencillo sobre uno quirúrgico de tres capas.
- Mantener una distancia de 1.5 metros respecto a otras personas.
- Lavar frecuentemente las manos.
- Cumplir con los lineamientos sobre el comportamiento estudiantil esperado para el Regreso Consciente al campus.
- Es importante no presentarse a campus en caso de tener sospecha o confirmación de contagio y reportar en el botón “SOS” de la app, así como a su mentor de éxito o director de programa su estado de salud.

En apego a los principios de corresponsabilidad y cuidado mutuo que sustentan el **Plan de Reapertura Consciente**, se ha establecido un monitoreo periódico de casos, a través de las aguas residuales, un protocolo de aplicación aleatoria de pruebas PCR de saliva y la trazabilidad para la comunidad de estudiantes y profesores.

En caso de ser necesario, la institución está preparada para incrementar, reducir aforos e incluso regresar a la modalidad remota.

Se les recuerda visitar el sitio <https://tec.mx/regreso-consciente> para consultar más información.

Para aclarar dudas se puede enviar un correo a tecservices@servicios.tec.mx, donde serán canalizados con el departamento responsable de dar atención a cada caso.

Los alumnos pueden informarse con sus directores de Carrera o Programa, mentores o profesores tutores, quienes les brindarán orientación puntual.

“En los próximos días les daremos más detalles sobre las actividades y servicios que tendremos disponibles a partir del 31 de mayo, por lo que los invitamos a mantenerse informados a través de los medios de comunicación institucionales sobre este regreso.

“Muy pronto, todos y todas viviremos en nuestro querido campus una nueva realidad llena de desafíos, pero juntos, como comunidad solidaria, saldremos adelante. Gracias por su confianza, esfuerzo y resiliencia”, expresó Mario Adrián Flores.

Desde marzo del año pasado, las clases presenciales en la institución se suspendieron por la pandemia del **COVID-19** para dar paso a un formato digital.

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: